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VERBALE DEL 16 OTTOBRE 2014

L'anno 2074, il giorno 16 del mese di Ottobre si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15,ll
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. 827068 del73l1,Ol20I4

per trattare gli argomenti dell'O,d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 10,25 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario,l'Esperto Amministrativo la SÍg.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi,

Inzerillo, La Valle, Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Alle ore 10,35 entra il Consigliere Di Fazio.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Scarlata, il quale in merito alla seduta di ieri dedicataallatrattazione

del Piano Sociale, lamentando quanto detto dall'Assessore Ciulla che, intervenendo, ha voluto

ridimensionare il ruolo dei consiglieri circoscrizionali, sostenendo che forse è stato un bene che il Comune

non ha predisposto le direttive per il Decentramento, affermazione questa, che tende a ridicolizzare il ruolo

delle Circoscrizioni.

Il Presidente dà la parola al Vice Presidente inzerillo, il quale spiega la propria assenza nella seduta di ieri,

per il semplice fatto che I'assessore Ciulla non sfiora nemmeno minimamente le problematiche inerenti la

Circoscrizione ma si sofferma su argomentazioni che riguardano più in generale tutta la città, enfatizzando

fin troppo l'interesse da parte dell'Amministrazione comunale.

Alle ore 10,55 escono il consigliere Terzo e il vice Presidente Inzerillo.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Duminuco, il quale condivide le reazioni dei cotleghi ricordando che

l'assessore Ciulla gira intorno al problema senza dare le giuste priorità ai reali problemi che affliggono il

territorio della Seconda Circoscrizione.

Prende la parola il consigliere Di Fazio che spiega che tutto sommato I'incontro con l'assessore Ciulla, alla

presenza dei cittadini, ha assunto un significato politicamente valido. E chiede al Presidente se non ritiene

opportuno organizzare un altro incontro con I'assessore al fine di mettere a punto un sorta programma che

possa dare risposte concrete al Tenitorio.

Alie ore 1-1,30 ii Presiciente chiude la seduta per partecipare insieme ai cittaciini per discutere ia risoluzione

della problematica del passaggio a livello di Brancaccio.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE
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(Antonio Tomaselli)


